

Rumelien, den 20. 10. 1941.

Meine lieben!

Heute kann kaum endlich die langverschollene Nachricht, dass es Ihnen gut geht um. Fast 8 Wochen hatte ich keine Bile von Ihnen bekommen, nur ab und zu ein Brief von September oder Anfang Oktober. - Sie reisest alle 10 überzeugt vom Wohlstand, wie gross muss unsere Enttäuschung gewesen sein, weil ich nichts bekommen bin. - Nunst nur zu Unseren Brief. Ja, Künster, unter normalen Umständen hätte ich bestimmt Wohlstand bekommen. Aber wie die Sache hier liegen kommt muss mir unter unserschen Bedingungen wohl unbehaglich seyn, dann weint 10 ungefähr als Lebblöter Menschen. Es ist ja auch nicht weiter schlimm, wir müssen überall unsere Pflicht tun, und wir eben in Rumelien. Da haben wir eben Recht gehabt. Vieh los ist leider nicht, frischhaar Recht, aber so ist es unvermeidlich. Ich sage mir immer, in 50 Jahren ist alles vorbei. Als ich vor Dantzig kam, war man sehr erstaunt, mich wiederzusehen, man hat auch meine Rückricht auf meinen Schwächerstand genommen. Jetzt bin ich wieder hergestellt, wo allen Singen besteht nur eben vor bot mir aus Eiern und Früchten, ob und zu mal ein Ferkel kommt anders. Da weint ja, Künster, Pferdefleisch kein Teil meine starke Seite. Aber jetzt gibt es nur Trapp-Trapp. Keine Mangel an Fleisch ist, schliesslich von diesen sind und für die nächsten Tage nicht für die Fleischsorge los. Es gibt natürlich nur

meiner Brüder zur Unterbringung. 1. Blasch und 2. Schackes.
Beides eine prima Sache. Schackes wird hiebei, wie und
Pfeffer als Brotaufstrich sehr, gebraucht als Frikadellen.
Ich habe es noch fertig gebracht, morgens und abends
je 3 Frikadellen. Also, nunmehr brauchen wir im Moment
nichts nicht. Nur die Abwehrschwäche fehlt uns. Aber ich
glaube und hoffe, dass Ihr in Zukunft mal nicht
ein paar Partchen Rückerbung braucht. - Verbit, Sie schreibt
so freundig. „Wir sind unendlich!“ Nun, ich hoffe ja,
dass wir uns bald wieder vereinen werden. Aber wer weiß,
was uns dieser unselige Krieg wohl den Schrecken und
Kummer bereitet. Gefallen sind hier so viele, da nicht
mehr acht auf den einzelnen, man ist nur froh,
wenn er einen nicht selbst erwacht hat. Niemand kann
sich nicht genug dafür danken, wenn er einen gewandt
entzweit. Ich schreibe weiter von 4 Strand unter Null.
Unsere grösste Kälte war bis jetzt -38°. Sehr hell für
den Aufgang, wenn man blickt, dass der
Januar wohl näher werden soll. - Und Fr. W. Pruelle
fröhlt sich immer noch in Gebückelnd rum, da
für den Jungen wird es gut, will hier und will
in London, während kann ihm dann auf keinen Fall.
Trotz Wünsche will wirklich nichts, was ich wohl wünschen
möchte. Denkt bitte an mich in Form von Partchen
und sei dir höchst gegrüßt

Von eurem Eri.

Gern es geht nicht etwas zu dem eben?!